

Jour de chance !

Hier, je me suis rendue au centre sportif de la queue d'Arve. Mais je n'étais pas très enthousiaste.

— J'ai pas envie d'y aller, maman!

— Moi non plus, rouspéta ma soeur!

— Écoutez, les filles, soit vous allez là-bas, soit... vous rendez visite à tante Helga !

Et comme nous détestons tante Helga, parce que chez elle on n'a pas le droit de parler fort sinon elle nous tire les oreilles, **évidemment** on a préféré partir au centre.

Quand nous sommes arrivées, nous avons directement remarqué que tous les murs étaient salis de taches **brunâtres**, peut-être de rouille ou de moisissures, et que de nombreuses toiles d'araignées avaient tissé leurs toiles à la jointure des murs et du plafond.



Un moniteur est venu pour nous équiper et nous montrer un peu les techniques. Nous avons enfilé le harnais, croché la corde dans le mousqueton et nous avons **escaladé** le mur de grimpe.

Et c'est là que les malheurs ont commencé. Les premières prises semblaient faciles. A mi-parcours, j'ai aperçu une amie, j'ai voulu lui faire un petit signe de la main et... j'ai perdu l'équilibre. Je me suis affalée sur une vieille dame qui regardait sa

petite-fille grimper. Au lieu de m'aider à me relever, elle m'a tapé sur la tête avec sa canne!

— Mais elle est complètement folle cette vieille! dis-je à mon amie.

Vingt minutes après, Ginette, ma copine Zoé et moi sommes rentrées à la maison. J'ai encore marché dans une crotte de chien. Super!

Et quand j'ai cru que c'était enfin fini, je me suis brûlée avec la plaque que ma mère avait allumée pour préparer le souper.

Chani KNAFO